
Rallye des copains 2017 
C’est la 17éme édition du Rallye des copains et cette année c’est 
l’équipe de Christelle, Delphine, Ludivine, David et Morgane qui remette 
le fameux titre en jeu. 
Désormais, d’une année sur l’autre nous préparons bien en amont le 
rallye des copains. C’est ainsi que dès mi-aout nous voilâmes parti en 
repérage sur un secteur que nous ne retiendrons finalement pas pour 
cette édition… Celui-ci sera peut être exploité une autre fois. Qui sait ? 
C’est aussi en raison du super contact que l’on a eut au musée des 
meules et pavés à Epernon. Ca nous a changé nos plans ! 
En effet, après avoir pris contact par mail au mois de septembre, nous 
définissons très rapidement une rencontre au musée un samedi matin. Nous leur exposons notre projet et c’est ainsi 
qu’Eric et Christian (les responsables du musée) nous indiquent qu’il est même possible de nous accueillir le midi : Ils 
nous fourniront les tables et les barnums…Ce fut une aubaine pour nous car une des grandes difficultés de notre projet 
annuel réside dans le fait  de trouver un lieu à l’abri pour le midi pouvant accueillir une cinquantaine de personnes et 
proposant des toilettes (pour le petit pipi des dames, notamment). En plus de cet accueil chaleureux, ils donneront 
même des vitrines pour le musée du camp de Voves dont Papynard et Etienne Egret font partie. 
En ce qui concerne le choix du film « Les sous-doués en vacances », il avait déjà été décidé.  
Il s’agira donc de bien étudier le scénario du film pour trouver l’inspiration du rallye des copains 2017. Au début j’étais 
même partant de prendre comme fil conducteur « Les sous doués passent le bac ». Mais vu le niveau de certains 
équipages il valait mieux se rabatte sur « Les sous doués en vacances ». D’ailleurs Jean Claude me remerciera d’avoir 
pensé à son équipage le jour du Rallye ! Donc, mon choix ira plutôt vers « les sous doués en Vacances » avec  lequel j’ 
avais plus d’idées notamment avec la chanson « destiné » et l’épisode héroïque de Bebel qui sauve Claudine de l’attaque 
du requin. 
Ensuite, il fallait mettre en place le traditionnel parcours pédestre d’après pique-nique. En 
premier lieu, nous pensions l’organiser dans le centre ville d’Epernon qui possède un 
patrimoine intéressant notamment avec ses pressoirs qui date du XIIIème siècle. Mais 
finalement nous apprendrons par nos amis du musée que ceux-ci seront certainement en 
restauration durant l’été 2017. Nous nous rabattrons donc sur un parcours pédestre sur Droué 
sur Drouette. 
Après plusieurs recherches sur internet, je découvre que la vallée de la Drouette possède dans 
un cadre très verdoyant un patrimoine plus qu’intéressant. J’ai d ailleurs des difficultés à localiser certaines photos que 
je trouve sur internet (comme le lieu du déversoir ou nous organiserons le jeu du docteur Maboul).  
Aussi, c’est lors d’un de nos repérages pour finaliser cette épreuve pédestre que nous allons découvrir qu’une mise en 
place de panneaux explicatifs sur le patrimoine de cette localité correspond pratiquement au parcours que nous avons 
établit  pour vous. Nous rencontrerons d’ailleurs des personnalités qui feront quelques heures plus tard l’inauguration 
de cet itinéraire pédestre touristique que nous avions repéré avant eux ! 
Enfin, nous nous devons également d’aborder un paragraphe sur la rencontre avec 
Marc Ménager. Voici les premières lignes d’un article de l’écho républicain que l’on 
trouve sur internet :  
« Si Marc Ménager collectionne tout ce qu’il trouve, il chouchoute particulièrement ses 
voitures anciennes, sans oublier l’avion qu’il a construit. Éloignée quelque peu du cœur 
d'Émancé, l'antre de Marc Ménager semble se fondre dans un univers éminemment 
bucolique. C'est dans cette "cabane" au fond des bois, que ce collectionneur averti 
entrepose son gigantesque trésor ». 
Comme vous le savez,  nous préférons rendre visite directement à la personne pour 
présenter notre projet. Pour rencontrer ce personnage, j ai longuement cherché sur 
internet pour le localiser mais en vain. Je décide donc de le contacter par téléphone en 
utilisant mon expérience de commercial afin d’aboutir sur une entrevue. Celle-ci aura 
lieu dix minutes plus tard. Il n’était pas chez lui. Il m’a donc donné des indications sur le lieu de sa caverne et m’a 
demandé de  l’attendre pour que nous puissions nous rencontrer et la suite vous la connaissez…En fait j’étais juste à 
coté de chez lui. Comme quoi il était bien caché ! 
 Nous sommes retournés le voir après le Rallye et il nous a confié avoir été ravi de vous accueillir ! 

 
Eric et Christian (Paul Memphis) 
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